

L'écrivain et chroniqueur [Thomas Gunzig](#) * nous a fait l'honneur d'une visite à Fada N'Gourma !

En effet, dans le cadre de ses activités de sensibilisation au développement, Iles de Paix a invité l'écrivain à s'imprégner de la chaleur (humaine et atmosphérique) burkinabè.

De cette expérience particulière sortira dans les prochains mois une nouvelle, dont nous nous réjouissons et dont nous ne manquerons évidemment pas de vous livrer les références.

* voyez aussi [son blog](#) pour (re)lire ses billets et chroniques

{gallery}lau-marc/201005/gunzig{/gallery}